

## **Wahlen 2006 – Die CVP dankt**

Die CVP Kanton Zug hat am Sonntag nach einem engagierten Wahlkampf fast alle Wahlziele erreicht. Ständerat Dr. Peter Bieri erreichte ein hervorragendes Wahlergebnis, das das beste aller Kandidierenden für den Ständerat ist. Das Zuger Volk hat dem linken Angriff auf die bewährten Ständeräte Dr. Peter Bieri und Rolf Schweiger eine sehr deutliche Absage erteilt. Bei der Wahl in den Regierungsrat konnten die beiden Sitze problemlos verteidigt werden. Finanzdirektor Peter Hegglin erzielte das beste Resultat aller Regierungsmitglieder. Die CVP bleibt im Kantonsrat stärkste Fraktion, auch wenn hier gegenüber den Wahlen 2002 voraussichtlich zwei Sitzverluste hingenommen werden müssen.

Eine breite Wählerschaft hat den Kandidatinnen und Kandidaten der CVP des Kantons Zug für die Ausübung von wichtigen öffentlichen Aemtern in Gemeinden, Kanton und Bund grosses Vertrauen ausgesprochen. Für diese Unterstützung danken wir herzlich.

CVP Kanton Zug  
Gerhard Pfister, Parteipräsident